

**Cierre temporal de juego en el segundo tramo del  
Parque Lineal Río Yumbo.**



Siendo las 8:00 de la noche del martes 25 de junio el Instituto Municipal de Reforma Urbana y de Vivienda de Interés Social de Yumbo - IMVIYUMBO informa a la comunidad del municipio, que el juego del helicóptero, ubicado en el segundo tramo del Parque Lineal Río Yumbo estará fuera de servicio hasta nuevo aviso.

Esta medida se implementó debido a los inconvenientes de estabilidad presentados en la zona de juegos y en parte del gimnasio biosaludable, que, sumado al mal uso por parte de la comunidad, ocasionaron en la tarde de hoy la colisión del helicóptero.

Como entidad contratante de la obra IMVIYUMBO ofrece excusas a la comunidad que frecuenta el parque e informa que se está adelantando la gestión para hacer efectivo el proceso de garantía.

Así mismo, el gerente de la entidad, Edwin Cortázar Villabón expresa que se realizará seguimiento oportuno a estos casos e invita a que la ciudadanía haga uso responsable de estos espacios, enfatizando en que “El Parque Lineal es de todos”.

**#AYumboLoTransformamosTodos**